

Newsletter

1-22



KREISJUGENDRING KELHEIM

Liebe Freund*innen des Kreisjugendrings Kelheim,

seit unserem letzten Newsletter ist einiges geschehen, darüber wollen wir euch heute informieren.

Herzliche Grüße

vom Team des Kreisjugendring Kelheim

Frühjahrs-Vollversammlung

Am Mittwoch, den 27. April findet die Frühjahrsvollversammlung statt.

Turnusgemäß stehen Neuwahlen an. Die gesamte Vorstandschaft wird wieder kandidieren. Wir würden uns freuen, wenn wir weitere Verstärkung aus dem Kreis der Verbände bekämen.

Voraussetzung für eine Kandidatur ist, dass dein Verband dich als Delegierte/r zur Vollversammlung schickt und natürlich, dass du Lust hast, im Kreisjugendring mitzuarbeiten.

Ferienprogramm 2022

Seit Dezember 2021 laufen die Vorbereitungen für das Ferienprogramm des Landkreises Kelheim. Zum ersten Mal sind wir aktiv beteiligt und konnten uns mit unseren Ideen einbringen. Wir haben unsere Kontakte zu den Verbänden genutzt und mit deren Vorschlägen ein tolles Angebot vorlegen können. Bereits in den Pfingstferien bieten die Falken ein Zeltlager. Ende Juli startet die Kolping-Jugend ebenfalls ein Zeltlager. Einen Programmtag der DLRG im Abensberger Freibad wird es geben. Im September veranstaltet die KJG Bad Abbach eine „Verfolgungsjagd“ in Bad Abbach. Die Gemeinschaften des BRK (Wasserwacht, Bergwacht und Jug.Rotkreuz) bieten ein Nachmittagsprogramm an. Auch die Ev. Jugend Abensberg und Neustadt ist mit Spieletagen und Stadtralley vertreten. Und wir als KJR Kelheim sind dabei mit Schnuppertagen im Hochseilgarten „Hammertal“.

Gemeinsam mit der Kreisjugendpflegerin Kerstin Kandlbinder sind in den letzten Monaten viele tolle Ideen entstanden und zusammengetragen worden. Auch über die finanziellen Rahmenbedingungen für unsere Verbände konnten wir uns einigen. Die Umsetzung weiterer Angebote liegt in der Hand des Kreisjugendamtes. Wir hoffen, dass hier bald der Fokus wieder mehr auf die Jugendarbeit gelegt werden kann.

Aktivierungskampagne

Die Bayerische Staatsregierung stellt dieses Jahr für die außerschulische Bildungsarbeit rund 11 Mio Euro zusätzlich zur Verfügung. Damit soll der Corona-bedingten Isolation und Passivität bei Jugendlichen und Ehrenamtlichen entgegengewirkt werden. Genutzt wird das Geld für zwei Bestandteile: eine **Medienkampagne** und für verschiedenste **Fördermaßnahmen**.

So erhalten bspw. alle Stadt- und Kreisjugendringe je 44.000 Euro in diesem Jahr zur Durchführung von Veranstaltungen und Begegnungsideen aller Art.

Nachdem wir von der zusätzlichen finanziellen Verstärkung informiert wurden, haben wir uns intensiv mit der Umsetzung von Maßnahmen in unserer Region befasst und einen Maßnahmen-Katalog erstellt. Die Förderung ist nur für dieses Jahr möglich, also müssen alle Aktivitäten bis 31.12. abgeschlossen sein.

Die Kürze der Zeit macht es nicht einfach, aber wir sind in den Startlöchern. Wir freuen uns auf einen aktiven Sommer und Herbst!

Genauere Infos zu unseren Plänen gibt es auf der Frühjahrs-Vollversammlung am 27. April 2022.

Ein Link zur entsprechenden BJR-Seite...

[Aktivierungskampagne - bjr](#)

Unsere Angebote



Busverleih



Hochseilgarten



Kanuverleih

Eine Übersicht über alle Angebote und die aktuellen Preise findet Ihr auf unserer Homepage! <http://www.kjr-kelheim.de/>

Impressum:
Kreisjugendring Kelheim
Afeckinger Str. 26
93309 Kelheim
Tel. 09441-29307 Fax: 09441-29308
kreisjugendring-kelheim@t-online.de
<https://www.facebook.com/KJRKelheim/>



KREISJUGENDRING KELHEIM